

祝 2020合格体験記

大河原 陸人くん 佐世保北高卒 バレーボール部主将 筑波大学

社会・国際学群 国際総合学科 **合格**

本気で努力することで夢は実現できる！



合格までの道のり

もともと医学部を目指していた私は高3でも理系クラスにいました。高3の夏、医者か国際系か大きな選択を迫られた時、背中を押してくれたのは「夢への思い」でした。将来本当にやりたい事は何なのか改めて自分と向き合い、国際系に進んで実現させたい「夢」にたどり着きました。その強い思いとビジョンをはっきりさせたことで、迷いなく準備することができ、自信をもって本番に臨むことができました。

後輩のみなさんへアドバイス！

みなさんは色々な思いをもって東進に通っていると思います。部活で疲れて集中できない日、勉強に身が入らない日も多いかもしれませんが、私も部活との両立は大変でしたが、東進に通うことは欠かさず、きつい中でもできることをやり少しでも進めるように諦めずに継続していました。今頑張っていることは必ず将来に生きてきます。他人と比べることなく、今やっている努力に自信を持ってください。大きな目標をもって本気で努力することが夢の実現につながります。

智翔館の先生方に感謝！

推薦入試は小論文と面接でした。入試1ヶ月前から面接指導をしてもらい、どう話せば相手の心をつかめるのか、最後の最後まで突き詰めて練習・指導してもらったことが合格につながったと思います。高等部の先生方だけでなく、塾長をはじめ中等部の頃からお世話になった先生など多くの先生方に支えてもらいました。智翔館で頑張ったからこそ掴めた合格だと思っています。皆さんも今ある環境と支えてくれる人たちに感謝して頑張ってください。応援しています！